

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Fremde Welten entdecken

Tipps für ein Wochenende im sonnigen Draußen.

Wien. (bs) Etwas ungewohnt, wenn auch nicht mehr ganz fremd ist der Anblick von Trachten im urbanen Raum. Beim Kirtag auf dem Rathausplatz wird noch bis Sonntag ländlichen Gebräuchen wie Wettnageln oder Bierkrugstemmen gefrönt.

Wie in einer anderen Welt fühlt man sich am Samstag, wenn Außerirdische am „Science Fiction Day“ durch den Prater flanieren. In ihrem Hauptquartier im Restaurant zum Englischen Reiter können Nachwuchs-Jedi-Ritter die Ordensprüfung zum Padawan ablegen (11 bis 14.30 Uhr). Um 17 Uhr erfolgt der „Aufmarsch der Galaxien“ vom Praterturn zum Riesenradplatz. Auch im Margaretenener Bruno-Kreisky-Park dreht sich am Samstag noch einmal alles um Utopie und Anti-Utopie, wenn „Metropia“ als letzter Film von „Science Fiction im Park“ gezeigt wird. Ab 21.30 Uhr lässt sich der Film von Hängematten aus betrachten, wer mag, kann sich mit den Fernrohren der mobilen Sternwarte der Wiener Arbeitsgemeinschaft für Astronomie die Sterne näher holen.

Neue Welten lassen sich am Sonntag auch am Festival der Nationen im Heeresgeschichtlichen Museum erkunden. Im Zentrum stehen von 10.30 bis 19 Uhr Bangladesch und Pakistan. Auch Fol-

klöre aus Makedonien oder Tahiti wird geboten, sowie eine Einführung in die sudanesischen Kaffezeremonie oder Origamifalten.



Im Prater flanieren wieder viele „Außerirdische“. Foto: apa/Pessenlehner